COMPTE-RENDU CHANTIER COLLECTIF 11/12 NOVEMBRE 2023

« chasseuses-cueilleuses, promenons-nous dans les bois »

Noria et Sarah à la découpe d'un demi sanglier...une nuit dans le four à bois plus tard voilà de quoi nourrir tous les non végétariens du dimanche (32 personnes).





Poste préparation mur en pierres sèches : décaisser, tendre le cordeaux, retrouver le bon niveau du sol afin d'accueillir les futures fondations et reconstruire une nouvelle partie de mur en pierres sèches... la suite les 25/26 novembre avec l'accueil des 24H sortir (réseau d'éducateurs natures, pétale 07)



Poulailler : « journal des naissances », nous souhaitons la bienvenue à ce petit poussin intrépide qui a fêté ce week-end ses 1 mois.

« On boucle le sol de la future-ex cuisine »





Thierry efficacement secondé de jojo, Kty & Laura, ont poursuivi la session réussie de septembre de « stuc de sol au ciment prompt ». Cette fois, ce sont

2 brouettes de sable tamisé récolté à la citerne et quelques seaux de chaux hydraulique qui ont été passés pour réaliser un enduit de 10mm, lissé-ferré à frais avec un saupoudrage de « prompt Vicat » pour le rendre plus résistant autant que lessivable. Et comble de la performance, cette finition a même été appliquée SOUS LE GARDE-MANGER! Grande classe, y'a plus qu'à finir de bien imperméabiliser avec une recette suggérée par Lu', sorte de soupe maison à base d'huile de lin et de blanc de Meudon, pour boucher les fissures/anfractuosités

« Quoi, ma fraise ? Qu'est-ce qu'elle a ma fraise ? Viens, on va régler ça au jardin!

Plusieurs missions accomplies au jardin pendant ce chantier avec Cécile, Rachel, Emma, Lila, Hugo, ... et ...: tout d'abord désherber les plates-bandes de fraisiers, puis déterrer tous les plants pour pouvoir les trier et ne garder que les nouvelles pousses et les plants les plus vigoureux. Ensuite, nous avons redessiné et refait les buttes en fonction des lignes d'arrosage, puis nous avons introduit le fumier composté de l'année dernière et enfin nous avons replanté les fraisiers le long des lignes d'arrosage. Ensuite, nous avons également, dédoublé les poireaux perpétuels pour en répartir sur les deux plates-bandes.



Enfin, une équipe s'est détachée sur la **construction de panneaux** pour qu'en toutes saisons les plantations soient identifiables.

Une autre équipe s'est ensuite formée autour de Hugo pour consolider puis réparer la serre et installer la nouvelle bâche sur une partie afin de pouvoir mettre les plantes gélives en hivernage. Avec la multiplication des fraisiers par stolons... nous avions des petits plants en plus...



Alors chacun et chacune qui le souhaitait a pu partir avec un petit bout de la Mérigue à faire pousser chez soi !

A cela on rajoute, le toit en Lauze qui continue son périple....





Une autre fameuse soirée pizza

Et pour clore ce Compte rendu, nous avons eu la chance d'avoir l' intervention de Luc de l'association Mi Syrphe mi-raisin qui nous a permis de connaître un peu mieux nos amies les tiques...





Tu cherches la bébête